

**ANIMATION.** La MJC a réchauffé les cœurs à la Saint-Jean.

## Ils ont mis le feu !



► Le classique saut du petit feu.

La fête de la Saint-Jean a toujours été très prisée des Coursannais, qui viennent en nombre assister aux différentes animations proposées. Cette année encore, la fête fut très réussie, animée musicalement par la banda locale, « Formule Peanuts », avec des petits danseurs et danseuses de zumba au top, une retraite aux flambeaux très participative, un saut de petit feu très demandé et un feu d'artifice. Celui-ci a bien sûr précédé l'allumage d'un grand feu, raisonnable mais très spectaculaire. L'équipe bénévole de la MJC a assuré comme il se doit la logistique d'une fête que la ville continue à aider, financièrement et matériellement.



► Des démonstrations de zumba au top.



► Le grand feu sur les berges de l'Aude.



► La retraite aux flambeaux très suivie.